MAREAS PARA HOY SABADO 19 DE AGOSTO

Alta: 03:22 y 15:42 Baja: 09:11 y 21:36

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

DIARIA 90.972

Dominical. 100.041

Octubre-Diciembre-1977

56 Págs.

Año XLII

Nº 14.275

San Salvador, Sábado 19 de Agosto de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Guatemala

FUERTE SISMO CAUSA OLA PANICO

(Detalles en Página 7).



CAMARAS DE LA CONSTRUCCION.— En el Hotel Presidente fue inaugurada ayer la VIII Reunión de Cámaras Centroamericanas de la Construcción. En el evento analizarán y unificarán criterios de los diversos problemas que atañen en común a los constructores del Istmo, para luego exponerlos en forma conjunta en el XI Congreso de la FIIC, que se celebrará en Bahía, Brasil, en noviembre. Las conclusiones y recomendaciones de los diferentes trabajos serán dados a conocer hoy. Unicamente la delegación de Honduras no asiste a la reunión. (Foto de Adalberto Pérez).

Ocho Países Asistirán a Reunión Productores de Café

BOGOTA, agosto 18 (UP1). Ocho países confirmaron su asistencia a la reunión cafetera latinoamericana a partir del martes en esta capital, que examinará la situación de los mercados internacionales del grano y la probable posición conjunta que adoptarán los productores, según informaron hoy fuentes gubernamentales.

La conferencia extraordinaria de cafeteros fue convocada por Colombia y Brasil, los dos mayores productores en el mundo, habiéndose confirmado que aceptaren la invitación México, Guatemala Honduras, El Salvador, Costa Rica y Venezuela.

Según dijo la Federación Nacional de Cafeteros de

Colombia, la reunión examinará "la situación del mercado y coordinará la posición de los países productores, a fin de llevar una determinación clara ante la reunión del Consejo del Acuerdo Internacional del Café, que tendrá lugar en Londres, el próximo 13 de septiembre".

Care, que tenua rugar en constant a partir de septiembre".

Se dijo además que se estudiará la incidencia que eventualmente podrían tener las recientes heladas registradas en Brasil, y que afectó a 200 millones de caretre.

Los ocho países que participarán en las deliberaciones, que se prolongarán por dos dias, controlan el 58 por ciento de la producción mundial de café y el 54 por ciento de las exportaciones globales.

Pinochet Pide a las Fuerzas Armadas Defiendan la Patria

SANTIAGO (Chile), agosto 18 (UPI), — El Presidente Augusto Pinochet exhortó hoy a la unidad de todos los chilenos y llamó a las Fuerzas Armadas a defender la integridad y soberania del territorio nacional, en un discurso de homenaje al Bicentenario del Nacimiento del Prócer máximo de la independencia chilena, el Libertador Bernardo O'lliggins.

El mandatario fue el único orador de un acto civico-militar efectuado durante más de cuatro horas en la céntrica Plaza Bulnes, donde se levantará el monumento al Padre de la Patria y la cripta con sus restos.

Pinochet, vistiendo su uniforme de Comandante en Jefe del Ejército, llegó a la veremonia en un automóvil descubierto. De pie en el vehículo, saludó al público y revistió a las tropas situadas en la plaza.

a las tropas situadas en la plaza.

En el homenaje al Héroe Nacional participaron estudiantes de todos los colegios de Santiago, organizaciones civiles y comunitarias, la Cruz Roja, Defensa Civil, bomberos, trabajadores y campesinos que desfilaron ante el Presidente, los miembros de la Junta de Gobierno y otras autoridades.

-Favor pase a la Pág. 28.

Tarifas Telefónicas más Bajas de C, A,

Preocupa Fuga (Pág. 5).

"Operación Armon" (Pág. 4).

Marejadas Inundan Barrio en Acajutla

— (Pág. 5).